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　５月研修例会には、新たに会員

となられました富田さんを含め、

２２名のメンバーにご参加頂き誠

にありがとうございました。研修

委員会では今回２つのテーマを

持って例会の準備をしてまいりま

した。１つ目は「元気」、２つ目

は「身近」です。今年４回開催す

る研修例会の初回であり勢いを

つけたいとの思いもあり、“元気”

あるいは活力がわくような講師を

呼びたい。そして、岐阜で頑張っ

ている同世代の“身近”な方に講

師をして頂くことで響く講演にし

たいとの思いからです。如何だっ

たでしょうか。

　今回、講師をして頂いた㈱アル

ミック末武社長様はこういった内

容の講演は初めてとのことでした

が、響くものが多々あったかと思

います。ご参加頂いた皆様にとっ

て何かしらのキッカケとなる例会

になれたのであれば幸いです。ま

た、研修委員会では皆様に参加し

て良かった次も参加したい、と

思って頂ける研修例会の開催をめ

ざし活動して参りますので今後も

ご参加の程よろしくお願い申し上

げます。最後になりますが、奥田

副委員長はじめ委員会メンバーの

皆様のご協力をもって無事に例会

を終えることができました、改め

てお礼申し上げます、ありがとう

ございました。
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５ 月 研 修 例 会 報 告

◎開催日 平成 29 年 5 月 10 日（水）

「身近な経営者から活力と刺激を得る」

岐阜の同世代の経営者が、何

を思い、何を行い、どんな経

験をしてきたのか。

会社と自分自身をどのように

成長させてきたのか、体験談

を聞くことで我々の今後に活

かせる例会としたい。

◎主　旨

委員長所感・反省

◎テーマ

ハートフルスクエアＧ 研修室５０◎場　所

◎講　師

◎参加者

平成 29年度 5月研修例会

㈱アルミック

２２名

代表取締役社長　末武　悟　氏
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